
・将来的な人口減少が予想される中、短期的に増加傾向にあり時間的に余裕のある今のうちに取組を

　進めておくことが必要。

・統廃合は必要だが、それぞれの地区に分散しているメリットもある。

・大勢を占める、声の大きな人以外の声（考え）のくみ取り方について工夫が必要と考える。

・市のランドマークとなる施設を作るのも良いと思う。

・利用率の低い施設については、どんどん統廃合すべきと考える。

・公共施設については、近隣自治体の施設を利用することもあるので、横断的な取組も必要なのでは？

・インフラの整備を考えれば、限りなく廃止に近い進め方が必要なのではと思いました。

・統廃合は必要であるが、震災を踏まえると効率的だけでは済まされない。

・統廃合、建替えの決定等、早めに方針を決定することが大切。

・大胆な発想が必要

・施設の老朽化は加速していくので、スピード感を持って進めていただきたい。

　Q　八潮市の公共施設の更新及び統廃合について、あなたのご意見をお聞かせください。（主なご意見）

・今の人は次の世代を考えていく姿勢が大切だと思う。

・民間企業との十分な協議を行い、ブランド性の高いアセットマネジメントになることを期待しています。


